

**Grußwort**  
**von**  
**Landrat Franz Meyer**  
**anl. der Schulsportehrung**  
**am 19. April 2018**  
**im Atrium des Gymnasiums Vilshofen**



**-Es gilt das gesprochene Wort-**

---

*Anrede*

Beim Sport geht es oft um Zahlen – um Sekunden, um Meter und um Punkte. Darum möchte ich auch mit einigen Zahlen beginnen:

**20** – seit der Einführung der Ehrung im Jahr ist dies nun die 20. Ehrung. Initiator war SchAD Max Haidacher, der auch heute noch überaus aktiv im Arbeitskreis Sport in Schule und Verein tätig ist.

**4** – so viele Schulen sind heute wieder vertreten

**8** – in so vielen Sportarten habt Ihr Herausragendes geleistet

**14** – das ist die Zahl der Teams, die heute geehrt werden

**84** – so viele Schülerinnen und Schüler werden heute ausgezeichnet mit  
**10** Betreuerinnen und Betreuern

**1** – das ist die Note, die ich Euch allen heute für Euer sportliches Engagement, das zugleich auch ein Engagement für Eure Schule ist, gebe.

Ein herzliches Dankeschön darum auch den Betreuerinnen und Betreuern in den Schulen, die Urkunden werde ich im Anschluss aushändigen.

Für die Schülerinnen und Schüler, aber auch für die Betreuer gibt es je einen Gutschein vom Haus am Strom für freien Eintritt, der 1 Jahr gültig ist.

Dass der Schulsport im Landkreis Passau einen hohen Stellenwert hat, wird heute ganz deutlich sichtbar.

Viele Gäste sind gekommen, um Euch, liebe Schülerinnen und Schüler, die Ehre zu erweisen.

Mein Dank geht daher zunächst an den Hausherrn, den Leiter des Gymnasium Vilshofen Oberstudiendirektor Stefan Winter und seine Vertreterin Barbara Krautloher

Ein Gruß geht auch den fachlichen Leiter des Staatlichen Schulamtes, Herrn SchAD Werner Grabl und Schulrat Bernd Wiesmüller.

Ein herzliches Grüß Gott auch an Max Haidacher, noch immer für den Arbeitskreis Schulsport tätig ist und an Renate Hofbauer, die der „Gute Geist“ des Schulsports im Staatlichen Schulamt ist.

Ein besonders herzliches Grüß Gott gilt Herrn Hieke von der Sparkasse Passau, die dem Sport und vor allem dem Schulsport immer ein sehr großzügiger Partner ist.

Ein herzliches Grüß Gott auch meiner Stellvertreterin, der BLSV-Kreisvorsitzenden Gerlinde Kaupa, die mit einem Teil der neugewählten Kreisvorstandschaft teilnimmt.

Ein herzliches Grüß Gott auch an Walter Knoller, der vor einigen Wochen zum stellv. Bezirksvorsitzenden des BLSV gewählt worden ist.

Ein herzlicher Gruß auch den anwesenden Bürgermeistern, sowie Bezirks- und Kreisräten. Ich freue mich, dass sich einige Bürgermeister entschlossen haben, „ihre“ Schule zu dieser Ehrung zu begleiten

Ich begrüße ganz herzlich die Kreisvorsitzende des Bayerischen Leichtathletikverbandes, Frau Centa Hollweck.

Liebe Schülerinnen und Schüler, wir alle gratulieren Euch zu Euren erstklassigen sportlichen Ergebnissen. Ihr seid Vorbilder, und ihr könnt auf diese Vorbildrolle und auf Eure Leistungen zu Recht stolz sein!